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REQUERIMENTO 1 8  713 
DE INFORMAÇÕES

“Com relação ao termino da construção 
da Unidade de Pronto Atendimento, do 
bairro Santa Rita de Cássia.”

Co«oiuêrãiiuu-se que este Vereador foi procurado por diversos 
munícipes, solicitando-lhe informações a respeito do término da construção da 
Unidade de Pronto Atendimento do bairro Santa Rita de Cássia,

Considerando-se que, após visitar o local, constatamos que 
realmente a obra foi interrompida,

Considerando-se que a UPA é fundamental importância para o 
cuidado com a saúde da população,

Considerando-se que o início da obra gerou grande expectativa 
positiva na população dos bairros local e arredores, que em contrapartida a sua 
interrupção causou nova decepção (uma vez que a obra já era projeto desde 2008), 
e que o atendimento à saúde no município já é precário,

REQUEIRO à fvlesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
que sejam remetidas a esta Casa as seguintes informações:

1 - Quais as causas da interrupção da citada obra?
2 - A Administração Municipal, através do setor competente, tem intenção de dar 
prosseguimento aos trabalhos já iniciados? Quando seria?
3 - Se a resposta ao item 2 for negativa, qual o motivo e o que se pretende fazer 
para resolver o problema?

Plenário “Dr. Tancredo Neves", em 10 de janeiro de 2013.
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